



Embajada del Japón

Ave. Winston Churchill No. 1099, Torre Citigroup, piso 21, Acropolis Center
Tel: 809.567-3365/Fax: 809-565-1250 E-mail: cultura@sd.mofa.go.jp

Concierto de KOTO “El Arte del Sonido. De lo tradicional a lo Contemporáneo”. Colaboración con Tabla

Yumi KUROSAWA

La Embajada del Japón, en colaboración con la Fundación Japón y el Ministerio de Cultura; con el apoyo de las compañías Vinícola del Norte y Rizek Cacao, presentó el Concierto de Koto (arpa japonesa) “El Arte del Sonido. De lo tradicional a lo Contemporáneo”, de la afamada artista Yumi KUROSAWA y como artista invitado Deep SINGH, percusionista de Tabla, el pasado miércoles 11 de febrero a las 7:30 p.m. en el auditorio Enriquillo Sánchez del Ministerio de Cultura.





Palabras de Bienvenida del
Excmo. Ministro de Cultura,
Sr. José Antonio Rodríguez

Palabras de Bienvenida del
Excmo. Embajador del Japón,
Sr. Takashi Fuchigami



El Embajador del Japón destacó la exitosa trayectoria de la artista Kurosawa, quien ha realizado giras no sólo por todo Japón, sino también en Malasia, Rusia, Alemania, Canadá, Estados Unidos y en esta ocasión, en la República Dominicana. Igualmente resaltó la colaboración del intérprete de Tabla Deep Singh.



Yumi Kurosawa durante su presentación



El intérprete de Tabla, Deep Singh



*Auditorio
Enriquillo Sánchez.
Ministerio de Cultura*

Durante su estadía en el país, los artistas tuvieron la oportunidad de compartir con los estudiantes del Conservatorio Nacional de Música y de la Escuela de Música Elila Mena, quienes pudieron aprender sobre la importancia del Koto en la cultura japonesa y apreciar el arte de tocar este instrumento, así como del origen e interpretación del instrumento de percusión “Tabla”.



Esta presentación se realizó dentro del marco del Octogésimo Aniversario de las relaciones diplomáticas entre Japón y Centroamérica, por lo que este año conmemoramos el “Año de la Amistad Japón-SICA 2015”.